

聖火リレーのコースは

市長／調整中だが、来年5月8日に本市からスタートだ。



吉田幸一郎 議員

議員 18年度から30年度までの世界遺産関連予算の総額は。

教育次長 市民啓発事業、世界遺産市民協働会議の設立などのソフト事業等3億円、有馬キリシタン遺産記念館の整備、トイレ整備、誘導サイン整備等に2億円である。

議員 盛り上がりには欠けているように感じるが。

地域振興部長 市民全体で盛り上がりつつあるかという点、そういうふうには言えない。

市長 今、来ていただく

方々を減らさないようにというよりも、もつと今から増やし盛り上げていくためにも(仮称)世界遺産センター建設は必要との思いでいる。

議員 供用開始は、令和4年から供用開始の予定である。

地域振興部長 現段階では、令和4年より着手を予定している。深江地区の整備にも本年度より着手をされ、事業完了予定は令和4年度である。

議員 深江川橋の歩道は狭くて危険だが、側道橋の予定は。

建設部長 本年度着手する予定だ。

議員 世界遺産観光は2年ぐらいで鎮静化していく所が多い。必要なものを造るのであれば期限を切ってもやる熱意が必要だと思うがどうか。

市長 今の段階では本当にもどかしい思いをしている。精一杯、前向きに捉えて進んでいきたい。

議員 時が過ぎれば、助かるものも助からない、決意を持って取り組まなければならぬと思う。

歩道整備について

議員 国道251号、布津から深江間の歩道整備の進捗状況と、今後の予定は。

市長 平成30年度までに、全体事業の4割が完了し



深江川橋の歩道



質問の様子を動画で見よう

口ノ津港再整備について

市長／本年度末3月に供用開始予定。



井上末喜 議員

議員 全体的な事業開始はいつからか。

市長 本年度末の3月に供用開始を予定しているが、イルカウォッチングに使用する予定の棧橋の完成が、来年度になると県から聞いている。

議員 半年ぐらい工事が遅れていると聞いているが。

地域振興部長 当初の予定が、今年の10月には完成との計画であったが、年度内に完成させる予定である。

議員 ターミナルのテナントは決まったのか。選考方法はどのようにしたのか。

市長 昨年12月、売店、軽食どころで3店舗募集したところ、4事業者から応募があり、口ノ津港ターミナルテナント入居者選定委員会で審査を行い決定をした。全て市内の事業者になっている。

議員 加津佐の物産館建設はどうなっているのか。

市長 鳥鉄跡地の活用方針については、慎重に協議を重ねていく。

建設できないものか。

教育次長 文化庁の指導を頂きながら、保存を前提に史跡を守りながら、地域イベントに活用できるかどうか判断していく。

原城跡を活かした街づくりについて

議員 何ヶ所もブルーシートで覆われて、非常に醜いがいつ修復できるのか。

教育次長 工法案は本年度、原城跡専門委員会に諮り、指導・ご助言をいただいた上で工事に着手する。ブルーシートは景観に配慮したシートに変えたいと考えている。

議員 一夜城は敷地内に

犯罪被害者支援について

議員 被害者の権利と利益を守るためにも、早めの設置をお願いしたい。

市長 本市においても、その犯罪被害者等の被害の軽減、地域格差のない被害者支援を実現する為にも、条例制定に向けて関係機関等との協議を進めていく。

議員 犯罪に遭われた被害者の方の事を思えば、早く設置してもらって、誰もが相談できるような体制を作ってもらいたい。



一夜城 (原城一揆まつり)



質問の様子を動画で見よう